

## SUMMARY

# GAMBARAN PENYESUAIAN DIRI ISTRI TERHADAP MERTUA PEREMPUAN DIAWAL PERNIKAHAN DIDAERAH RW 04 , GREENVILLE JAKARTA BARAT

Created by CINTHIANA VERONIKA

**Subject** : PENYESUAIAN DIRI, ISTRI, MERTUA, PERNIKAHAN

**Subject Alt** : ADJUSTMENT, WIFE, PARENT, WEDDING

**Keyword** : Penyesuaian diri istri, Pernikahan, Mertua

### Description :

Berbagai masalah akan timbul diawal pernikahan, ketakutan bagaimana menghadapi mertua, apalagi harus tinggal bersama mertua. Tinggal dengan mertua membutuhkan penyesuaian diri yang baik. Individu yang mempunyai penyesuaian diri yang baik bila ia dapat mencapai kepuasan dalam usahanya memenuhi kebutuhan, mengatasi ketegangan, dan bebas dari berbagai simtom yang mengganggu, seperti kecemasan, depresi, obsesi, frustrasi, maupun konflik. Tujuan dari penelitian ini adalah mengetahui gambaran penyesuaian diri istri dengan mertua pada periode awal pernikahan pada wilayah RW 04 Greenville Jakarta Barat dan mengetahui gambaran penyesuaian diri istri dengan mertua berdasarkan data penunjang (usia saat menikah, lama pacaran, lama menikah dan pendidikan). Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kuantitatif dan deskriptif yang bersifat non ekperimental. Populasi dalam penelitian ini adalah 81 Istri usia 16-30 tahun yang tinggal bersama mertua dan memiliki usia perkawinan 1- 10 tahun serta merupakan warga RW 04 Greenville. Alat ukur penyesuaian diri terdiri 38 aitem yang valid dengan nilai realibilitas 0,940. Dari hasil penelitian diperoleh bahwa kemampuan penyesuaian diri istri yang tinggal bersama mertua memiliki penyesuaian diri sedang berjumlah 28 responden (34,6%) , dan yang rendah berjumlah 27 responden (33,3%) lebih banyak dari yang tinggi berjumlah 26 responden (32,1%). Selain itu juga diperoleh hasil bahwa penyesuaian diri berhubungan dengan lama menikah , usia saat menikah , dan lama pacaran , tetapi tidak berhubungan dengan pendidikan.

**Contributor** : Yeny Iluriana Wijaytr

**Date Create** : 01/08/2017

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-201071095

**Collection** : 201071095

**Source** : Undergraduate Theses of Psychologist

**Relation Collection** Fakultas Psikolog

**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : @perpustakaan Universitas Esa Unggul 2017

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor